



Lyon, le 8 janvier 2016

Communiqué de presse

Décès d'Alain Bonmartin, Président de l'Université Claude Bernard Lyon 1 de 2011 à 2012

Service Communication
Université Claude Bernard Lyon 1
43 boulevard du 11 novembre 1918
F - 69622 Villeurbanne cedex

L'Université Claude Bernard Lyon 1 a la douleur de vous faire part du décès d'Alain Bonmartin, qui fut président de l'Université de 2011 à 2012. Il s'est éteint dans la nuit du 7 au 8 janvier 2016.

Contact :
Béatrice DIAS
Directrice de la
communication

T 33 (0)4 72 44 79 98
M 33 (0)6 76 21 00 92
C beatrice.dias@univ-lyon1.fr



Copyright F. Schiff

Maître de conférences des Universités et Praticien Hospitalier au CHU de Lyon, Alain Bonmartin était spécialiste en médecine nucléaire et Biophysique.

Vice-Doyen de la Faculté de Médecine Lyon Sud Charles Mérieux depuis 1999, proche des étudiants, il incarnait par son engagement permanent et sans faille le service public, dans le domaine de la santé comme dans le domaine de l'enseignement supérieur et de la recherche.

Sa vie fut consacrée à la formation des plus jeunes et à la transmission des savoirs, aux soins au sein des Hospices Civils de Lyon ; participant activement à la gestion des établissements hospitaliers et universitaires, il défendait ses idées avec conviction et humanisme sans jamais penser à sa propre carrière.

Sa disponibilité constante, son dynamisme et sa combativité restent sans égal.

Les obsèques auront lieu dans la stricte intimité. Une cérémonie de recueillement est prévue à l'Université Claude Bernard Lyon 1, sur le site de la Faculté de médecine et de maïeutique Lyon Sud – Charles Mérieux

Mardi 12 janvier 2016

A 18h00

Amphithéâtre Boiron - Site Lyon Sud – Charles Mérieux

Le président de l'Université Claude Bernard Lyon 1, et toute la communauté universitaire s'associent à la peine de ses enfants et de ses proches